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Audizione Dott. Luppino su riduzione per l’anno 2016 
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servizi indivisibili 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita      Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

SI  16.00   17.00 17.40 

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI  16.00    17.00 17.40 

 
Componente 

                                 
Calvaruso 
Alessandro 

   SI  16.00    17.00 17.40 

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI     

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario 

Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                              SI     

Componente Stabile Giuseppe                                       SI   16.00  17.00 17.40 

 

 

 

 



L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 14 del mese di Dicembre alle ore 16.00, presso la Sala 

della Presidenza del  Consiglio si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Sono presenti il Presidente Vario M., il V/Presidente Di Bona L., e iL componente Calvaruso A  

È presente regolarmente invitato il Dott. Luppino S. 

Svolge le funzioni di segretario supplente l’Istruttore Amministrativo A. Coppola. 

Il Presidente Vario vista la mancanza del numero legale rinvia la seduta alle ore 17.00. 

Alle 17.00 sono presenti il Presidente Vario Marianna ., il V/Presidente Di Bona Lorena e i 

componenti Calvaruso Alessandro e Stabile Giuseppe. 

Il Presidente Vario alla presenza del Segretario Supplente Coppola apre i lavori della commissione. 

Si chiedono al Dott. Luppino chiarimenti sulla delibera da portare in Consiglio per la riduziobne del 

30% sull’imposta municipale unica (IMU), in considerazione anche degli impegni presi con i 

cittadini a tal proposito. 

Il Dott. Luppino relaziona sul fatto che trattandosi di un provvedimento propedeutico al bilancio,  

quindi, legato alla situazione finanziaria dell’ente in questo momento non è possibile provvedere 

alla stesura della delibera per la riduzione del 30% dell’Imposta Municipale unica.  

Si è in attesa di avere dati certi e dettagli  che ancora sono in itinere da parete della Finanziaria 

nazionale (cosiddetta Legge di Stabilità), in quanto è possibile che possa esserci una riduzione o 

addirittura che la stessa possa essere abolita così come riferito dagli organi di stampa; inoltre si 

attende un atto di indirizzo da parte del Commissario Straordinario Dott. Arnone dove in un  recente 

incontro con  gli uffici Ing. Parrino,  Dott. Maniscalchi, Dott. Luppino, Avv. Mistretta, ha dato 

alcune  direttive certe in merito alla riduzione di spesa per l’anno 2016, a cui gli uffici dovranno 

rispondere in tempi brevi. 

La commissione ricorda al Dott. Luppino che la riduzione delle aliquote è un impegno preso dallo 

stesso Commissario e successivamente dal Consiglio Comunale e a tal proposito auspica che tale 

delibera arrivi in consiglio entro il 31/03/2016, chiede altresì se tecnicamente sia possibile che la 

proposta di delibera arrivi da parte del Consiglio Comunale. Il Dott Luppino risponde che non è 

vietato e quindi fattibile. 



La commissione continua invitando il Dott. Luppino a relazionarsi insieme al Commissario 

Straordinario con i vari uffici per raggiungere nel più breve tempo possibile alla steseru del  nuovo 

bilancio di previsione. 

Approfittando della presenza del Dott. Luppino la commissione domanda dei chiarimenti in ordine 

al credito della TASI, in quanto si stanno rilevando richieste di rimborso da parte dei cittadini, e 

chiede se  invece è possibile la compensazione con lo stesso tributo anche se non previsto nel 

regolamento. 

Il Dott. Luppino riferisce di essere stato messo a conoscenza di questa situazione solo nella 

mattinata odierna,  quindi ha contattato telefonicame il  Rag. Giovanni Dara da cui ha ricevuto 

risposta , che l’unica soluzione ad oggi possa essere l’istanza di rimborso, risposta confermata dal 

anche dal Collegio dei revisori. 

Il Componente Stabile a tal proposito sostiene che il rimborso così come stabilito tecnicamente non 

è ipotizzabile, anche perché il problema della compensazione nasce da una difformità del codice 

tributo che varia dall’acconto al saldo dell’imposta, situazione che si è verificata in quanto i 

cittadini a Giugno avevano già pagato l’acconto per la TASI e successivamente la stessa è stata 

azzerata. 

La commissione a tal punto indica al Dott. Luppino di approfondire la questione col Rag. Dara per 

chiarire la questione in modo definitivo.  

Alle ore 17.40 il Presidente Vario ringrazia per la presenza il Dott. Luppino e chiude i lavori della 

commissione. 

 

   il Segretario Supplente      Il Presidente della 2^ Commiss. 

Sig. Alessandro Coppola               Sig.ra Marianna Vario  

 

  

 

 


